

2016 - Lyon (FRANCE) - Renée et Cécile s'engagent dans 'la Famille spirituelle des Sœurs du Christ'

Ce 6 janvier 2016, Nous fêtons l'Épiphanie mais aussi l'engagement que Renée et Cécile prononcent pour un an, dans la 'Famille spirituelle des Sœurs du Christ'. Renée renouvelle cet engagement tandis que Cécile le prononce pour la première fois.



La célébration s'est déroulée durant l'Eucharistie de 18 h 30 qui a réuni des membres de leurs familles, des amis et des paroissiens, dans la petite chapelle Saint François, située au rez de chaussée de l'immeuble où demeure la communauté des sœurs.

Que signifie cette démarche d'engagement pour Renée et Cécile ? Laissons-leur la parole :

- *'J'ai été touchée par l'esprit des Sœurs, la solidarité, l'accueil, le respect de la différence de l'autre.*
- *Cet appel à vivre ma foi de baptisée en suivant le Christ Source et Témoin d'Unité, dans ma condition de laïque, s'est fait jour en moi progressivement.*
- *J'ai pris conscience que l'unité était une dimension que je recherchais dans ma vie : unité à cultiver dans les situations de conflit ou de division dont je suis témoin ou actrice, en cherchant ce qui peut encore unir ; unité à ne pas perdre de vue dans les personnes que je rencontre en tant que travailleur social auprès de personnes toxicomanes et alcooliques, parfois incarcérées.*
- *Une unité à développer en moi, par la relecture de ce qui a été vécu et le discernement des orientations à suivre pour la suite.*
- *J'ai pleinement conscience de mes limites mais aujourd'hui, je franchis une nouvelle étape, en m'engageant : tenter de tout mettre en œuvre au quotidien pour vivre toujours plus de Jésus-Christ Source et Artisan d'Unité et en témoigner, par mes paroles et mes actes, notamment dans ma vie familiale et professionnelle.*
- *Le renouvellement d'une promesse est une fidélité à une Parole d'Amour reçue, qui me fait vivre chaque jour, souffle de vie qui me guide dans les moments difficiles. Je rends grâce pour la rencontre, sur ce même chemin de foi, avec les Sœurs du Christ et je suis heureuse que Cécile rejoigne la 'Famille spirituelle des Sœurs du Christ, Union Mysterium Christi !'*



A la fin de l'Eucharistie, Renée et Cécile ont été envoyées en mission par Sœur Marie-Christine, déléguée de Sœur Guénoyée, Provinciale d'Europe.

Cette démarche était un émouvant témoignage. Il fut suivi d'un pot très convivial, n'oublions pas que Lyon est la capitale mondiale de la gastronomie !

Merci Cécile, merci Renée, pour ce bel engagement !



Nicole, Cécile, Renée et Josyane